

保護者の皆様

令和8年 2月6日

四日市市立大池中学校  
校長 田口 佐登志

## 『2年5組 感染拡大防止措置としての2限目からの下校』について（依頼）

平素は、本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき心よりお礼申し上げます。

現在「2年1組・2組の学級閉鎖期間」ですが、本日2月6日（金）8時30分現在、2年生5組において学級内感染が影響していると考えられるインフルエンザ感染症と診断された生徒及び発熱等で欠席している生徒が合計11名。今後、更なる学校内での感染拡大を予防するため、学校医先生のご指導のもと下記の通り「2年5組 感染拡大防止措置としての2限目からの下校」という緊急措置を取りますことをご了承ください。「学級閉鎖」という措置は取りませんが、2月7日（土）・8日（日）も閉鎖期間同様、家庭での自宅療養と安静に務めていただきますようにご対応をお願いします。

昨日もお伝えいたしましたが、すべての部活動において『2年生のみ、明日2月6日（金）・7日（土）・8日（日）の部活動を停止の措置』とします（1年生のみこの3日間は部活動は予定通り実施をします）。

### 【追伸・・「2年生社会科授業における単元テストについて】

昨日もお伝えさせていただきました「2年生社会科単元テスト」について、来週2月9日（月）の6限授業後に実施をいたします（月曜日のため、すべての部活動なし）。出題範囲等は事前に練習問題等で伝えてある範囲からの変更はありません。

### 記

#### 1 2年5組は本日は学級閉鎖ではありません。

※2年5組は、本日6日（金）は「1限目まで授業し下校措置」を取ります。帰学活後下校（9時35分～9時45分をめど）とさせていただきます。  
(お迎えの方には緊急な連絡となり、無理を申し上げますがご対応をお願いします)

#### 2 1年・2年学級閉鎖対象クラスの欠席者の現状（2月5日（木）10時30分現在）

	2年5組	新規インフルエンザ感染症と診断された場合の対応
インフルエンザ感染	8名	2年1組・2組は、現在、学級閉鎖措置としています。
発熱・かぜ等の欠席	3名	来週2月9日（月）を解除日としていますが、今までの他学年の感染状況を振り返っても、2年生1組・2組をはじめ、この土・日の期間でさらに感染拡大となるリスクもあります。よって、本日からの3日間で、新規にインフルエンザ感染症と診断された場合は、本日であれば、学校に電話連絡を、今晚からは、Home & Schoolにて連絡をお願いします。
発熱等での早退	0名	
欠席・早退者合計	11名	

#### 3 家庭学習用の補充として普段通りタブレットの持ち帰りをいたします。

※現在のところ体調に問題のないみなさんは、無理のない範囲で「学年末テストに向けた自主学習」を継続してほしいと思います。

#### 4 来週からのクラス時間割連絡等は「Google class room」にて行います。

#### 5 【大池中学校 全校の保護者の皆さまへのお願い】

- ① 本日を含め「2月6日（金）～8日（日）」までの期間に、インフルエンザ感染及び新型コロナウイルス等の感染症と新たに診断された場合は、大変ご多忙中ではありますが、本日18時まででしたら、電話連絡にて、また本日18時以降からは「大池中学校までHome & School等にて連絡の徹底」をお願いします。
- ② 「2月9日（月）はすべての学年・学級にて通常通りの授業」となります。2月9日（月）の登校については9日（月）朝の段階での体調にて登校の判断いただくようお願いします
- ③ 現在、3年生でもインフルエンザ感染が少しずつ増え始めているのが現状です。今まで通り継続して、感染症対策と防止に努めていただくようにお願いいたします。

